

# gora SESTAO !

## Sestao se beneficiará del plan para contratar a 8.000 desempleados en 3 años

**El programa del Gobierno Vasco que lidera el PNV ayudará a los municipios de Euskadi con las tasas de paro más altas**

El martes 28 de enero, el lehendakari Iñigo Urkullu presentó el Plan de Empleo y Reactivación Económica de Euskadi para el periodo 2014-2016. Entre las medidas que incluye este proyecto, hay una que afecta directamente a los municipios que tienen una tasa de paro superior a la media. Se trata de un programa que prevé invertir 48 millones de euros en 3 años para que los Ayuntamientos de esas localidades promuevan la contratación de 8.400 personas desempleadas.

Lógicamente, Sestao, como segundo municipio con la tasa más alta de desempleo en Euskadi, se va a poder beneficiar de este ambicioso plan que pone el marcha el PNV al frente del Gobierno vasco. El alcalde, Josu Bergara, y la delegada de Empleo, Leire Corrales, ya se han puesto en contacto con el Ejecutivo autonómico para conocer más detalles y empezar a planificar las acciones que el Ayuntamiento pueda presentar.

Jóvenes, mujeres y desempleados de larga duración serán los principales beneficiados de esta iniciativa que, obviamente, no va a solucionar el problema estructural de paro que sufre nuestro municipio, aunque sí permitirá aliviar la situación de aquellas personas que sean seleccionadas para trabajar en los planes de empleo.



## Control del trapicheo en los centros educativos

**Identificados dos jóvenes que presuntamente vendían hachís**

La Policía Municipal puso en marcha en el último trimestre de 2013 un plan especial de vigilancia en el entorno de los centros educativos de Educación Primaria y Secundaria para controlar el trapicheo de sustancias estupefacientes,



así como otro tipo de problemas que se pudieran estar produciendo como acoso entre menores (bullying), peleas, etc. Estos dispositivos especiales se han saldado hasta la fecha con la identificación y el decomiso de hachís a dos alumnos que podrían haber tratado de vender esta droga en las inmediaciones de los centros. Para realizar la vigilancia se han alternado las patrullas uniformadas y de paisano en función de los casos.

Dados los buenos resultados obtenidos, el Equipo de Gobierno tiene intención de mantener este plan activo hasta el final del curso con el objetivo de transmitir tranquilidad a la comunidad escolar. De esta manera, continuamos trabajando para hacer de Sestao un municipio más tranquilo, poniendo la atención en aquellos problemas que preocupan a la ciudadanía.

En aras a conseguir este objetivo, el año pasado la Policía realizó una importante labor preventiva, aumentando de 36 a 375 las patrullas a pie (korrikas), aplicando la ley con dureza contra las peleas, sancionando el consumo y tenencia de droga e incrementando su actividad en materia de investigación un 300%.

## 60 controles de tráfico en 2013

2013 ha sido el año que más controles de tráfico ha realizado la Policía Local en la última década. Se montaron 60 dispositivos al margen de las campañas coordinadas con el Gobierno vasco, todos ellos con carácter preventivo, y el lugar escogido en la mayoría de las ocasiones fue la calle Txabarri. La elección no es baladí, ya que esta vía conecta los municipios de Ezkerraldea y por tanto es atravesada a diario por numerosos vehículos que circulan entre Barakaldo y Santurtzi. Además, ha sido una forma de garantizar mayor presencia policial en una parte de Sestao donde los vecinos y vecinas demandan que la Policía pase más tiempo, tratando de satisfacer de este modo las reivindicaciones que nos trasladan desde el barrio.

Los resultados han sido muy positivos. Además de alcoholemias y conductores que viajaban sin seguro de responsabilidad civil, se han incautado herramientas susceptibles de ser utilizadas en robos, pequeñas cantidades de droga y han sido detenidas dos personas por quebrantar la orden de alejamiento que tenían sobre sus parejas. Como pensamos que la experiencia ha sido altamente satisfactoria, este año 2014 trabajaremos con la Policía para que estos controles de tráfico se mantengan.

## En 2013 fueron atendidas todas las peticiones de ayuda de emergencia social

**Por segundo año consecutivo, el equipo de gobierno del PNV cumplió su objetivo**

El año pasado, por segunda vez consecutiva, todas las familias que solicitaron una ayuda de emergencia social (AES), y cumplían los requisitos fijados en el decreto del Gobierno vasco, vieron cómo su petición era aprobada. Desde hace tiempo venimos repitiendo que en estos momentos tan complicados que nos está tocando vivir, nuestro compromiso es ante todo con las personas. Desgraciadamente, cada vez más pensionistas y más personas desempleadas con un amplio historial laboral necesitan una ayuda de emergencia social para salir adelante. Mientras la situación económica no mejore, y el mercado del empleo se reactive, trataremos de seguir con esta línea de trabajo.

En Sestao no siempre ha existido una sensibilidad tan fuerte con este problema. Aunque la crisis comenzó a notarse en el año 2008, en la pasada legislatura, con el PSOE en la Alcaldía, numerosas familias se quedaban desatendidas todos los años por falta de dinero. Nosotros no queríamos repetir ese error, sino que aspirábamos a dar una respuesta a los vecinos y vecinas que se acercan a los servicios sociales. En 2012 conseguimos por primera vez que el Ayuntamiento atendiera todas las solicitudes. Y en 2013 hemos logrado ese objetivo de nuevo, poniendo 74.000 euros de las arcas municipales para complementar los 351.000 euros que concedió el Gobierno vasco al Ayuntamiento para sufragar este programa. Es importante resaltar que la mitad del dinero concedido a las familias se destinó a pagar la hipoteca y el alquiler de la vivienda habitual, evitando seguramente más de un desahucio. Sabemos que 2014 volverá a ser un año complicado por mucho que el Gobierno de Rajoy nos hable de una mejora en la macroeconomía. Por esa razón, trataremos de hacer todo cuanto esté en nuestras manos para que las ayudas de emergencia social lleguen a todas las familias sestaoarras que las necesiten.

**Ayudas denegadas por falta de consignación presupuestaria**



## Adjudicada la reforma de Ignacio Zuloaga

Ya están adjudicadas las obras de reforma del patio superior de la calle Ignacio Zuloaga. Los trabajos comenzarán en el mes de febrero y consistirán en la renovación integral de todo el espacio, desde las canalizaciones hasta las aceras. Con esta actuación, se hará realidad otro compromiso adquirido con los vecinos y vecinas.

## Comienzan las obras en La Punta

Nos comprometimos a hacer todas las gestiones oportunas para que en esta legislatura el proyecto residencial de La Punta fuera una realidad, y lo estamos logrando. En enero han dado comienzo las obras de urbanización y este mismo año empezarán a levantarse los dos primeros bloques de pisos.

## Avanzan las gestiones del futuro parque empresarial Ibarzaharra

**En febrero se adjudicará la descontaminación y se pondrá en marcha la contratación del proyecto de urbanización**

El último consejo de administración de la sociedad Ibarzaharra ha dejado una buena noticia para Sestao. Las cuatro administraciones públicas implicadas en la construcción del futuro parque empresarial han acordado contratar el proyecto de urbanización con un precio de licitación de 180.000 euros. De este modo, a finales de año podría estar lista la documentación necesaria para poder licitar la ejecución de las obras.

Además, en el consejo de administración a celebrar en el mes de febrero está previsto adjudicar la descontaminación de los terrenos, cuyo precio de salida era de 1,1 millones de euros, de manera que a lo largo de este año se podrá realizar la limpieza que requiere el solar al haber albergado una actividad de industria pesada.

Poco a poco parece que la SEPI va entrando en razón y, tras haber mantenido paralizada la sociedad durante más de un año, el Gobierno de Rajoy empieza a dar pasos con las administraciones vascas. Nos alegramos por ello, pero desde el PNV de Sestao le reclamaremos compromisos más serios después de que el PP se haya negado a incluir en los Presupuestos Generales del Estado de 2014 una partida de 5 millones de euros para acometer las obras de urbanización.



## Renovación de Juan Tomás de Gandarias

Después de dotar al barrio de Markonzaga de una nueva haurreskola, la siguiente actuación que vamos a acometer será la reurbanización de la calle Juan Tomás de Gandarias desde las calle Buenavista hasta Juan de la Cierva. A finales de febrero está previsto que comiencen las obras.